



Mi Universidad

Control de lectura

Evelin Domínguez Ángeles

Segundo Parcial

Interculturalidad y salud |

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Lic. Medicina Humana

|º Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre del 2024

Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud El diagnóstico de salud poblacional es la herramienta fundamental de investigación en salud pública, permite identificar las necesidades de la población y los recursos con que cuenta para proponer soluciones viables a sus problemáticas, este diagnóstico ha incluido 3 ejes: necesidades de la población; problemas sociales y de salud-enfermedad, determinantes sociales y recursos y servicios, como también la salud pública además de enfocarse en riesgos y daños, debe incluir aspectos positivos, con lo cual surge otro eje que se puede incluir en el diagnóstico, los diagnósticos de salud se efectúan en los localidades de México, el equipo que realiza los diagnósticos de salud tiene finalidad pedagógica y se constituye por profesoras y estudiantes de ambos sexos, participaron también autoridades locales, docentes, representantes religiosos y grupos poblacionales. El diagnóstico de salud tuvo cinco fases: (1) recolección de información en fuentes secundarias, (2) arracimiento, (3) diagnóstico, (4) fase de priorización, (5) devolución de resultados, la asistencia poblacional fue escasa en la zona urbana y se entregó el documento del diagnóstico a las autoridades locales y municipales y también se realizó un análisis descriptivo de las características

Factores determinantes de la salud: importancia de la previsión.

Los determinantes de la salud se refieren a los factores que influyen en el estado de salud de los individuos y de las poblaciones, en 1979 se comenzaron a hablar de los grandes determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones a través del estudio presentado y hecho por Marc Lalonde que era un abogado y político que desempeñaba el cargo de ministro de salud pública de Canadá y encargó un estudio a un grupo de epidemiólogos para que estudiaran en una muestra representativa los grandes causas de muerte y enfermedad de los canadienses. Los determinantes de la salud se pueden dividir en dos grandes grupos, aquellos que son responsabilidad multosectorial del estado y los de responsabilidad del sector salud, ocurrieron una serie de acontecimientos que influyeron para que se comprendieran la importancia que tienen estos factores en la salud de la población, dado a estos acontecimientos los gobiernos de los países de Europa y América del norte comprendieron y entendieron la importancia de los factores sociales y económicos para la población gozara de buenas condiciones

APS, Protección y promoción de la salud. El fortalecimiento de los sistemas es muy importante y una prioridad estratégica para mejorar la calidad de vida de la población, mediante la atención integral y la superación de los desafíos relacionados con la gestión de recursos humanos en el sector salud, este objetivo se alcanza a través de diversas estrategias: la implementación de modelos de atención integrada busca garantizar una atención sanitaria continua y eficaz, mientras que el refuerzo de la gobernanza y la dirección estratégica de los sistemas sanitarios busca optimizar la eficiencia y la equidad en la asignación de recursos. La creación de mecanismos financieros incluyadores y justos es fundamentales para asegurar el acceso a servicios sanitarios de alta calidad, mientras que el desarrollo de capital humano en salud busca empoderar a los profesionales sanitarios para responder a las necesidades cambiantes de la población, la promoción de estilos de vida saludables es un componente esencial en este proceso, ya que permite a los

La educación en Salud como una importante estrategia de promoción y de prevención.

La educación para la salud es una estrategia fundamental para promover la salud y prevenir enfermedades en individuos y comunidades. Su objetivo es empoderar a las personas con conocimientos y habilidades para tomar decisiones informadas sobre su salud y bienestar. La educación para la salud es un componente clave para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades y su implementación efectiva puede tener su impacto significativo en la mejora de la salud y bienestar de la población.

La educación para la salud es crucial por varios razones: promoción de los enfermidades, la educación para la salud puede prevenir enfermedades crónicas y transmisibles, como la diabetes, la hipertensión, la obesidad, el cáncer, el VIH / SIDA, entre otras, promoción de estilos de vida saludables. La educación para la salud fomenta hábitos saludables, como una alimentación equilibrada, ejercicio regular, manejo del estrés, sueño adecuado, entre otros, mejora en la calidad de

BIBLIOGRAFIA:

- 1. Ros salud pública. 2015. Centro de investigaciones en sistemas de salud. Diagnóstico de la situación de la salud. Enfoque de ecosalud**
- 2. Villar Aguirre (2011) Factores determinantes de la salud, importancia de prevención. Acto médico paurda 28(H)**
- 3. Organización panamericana de la salud (2000) reposar la protección social en la salud americana latina y caribe**
- 3.1.-Word health organization (nld) hard promotion**
- 4. Universidad de Manizales. (25) Health education is defined as the discipline, La educación en la salud como una importante estrategia de promoción y prevención**